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Curitiba, 15 de março de 2022.

Ata de Reunião da Diretoria 03/2022.
Às 14h00 do dia 15/03/2022, reuniram-se membros da chapa num anfiteatro da PC. Os seguintes membros

estavam presentes: Vinícius Oliveira dos Santos, Eduardo Camargo Neves, Eduardo Henrique dos Santos Cerolli,
Matheus Buratti Zagonel, Mihael Scofield de Azevedo, Matheus Spiazzi Domingues, Leonardo Lima Dionizio,
Dante Eleutério dos Santos, Nico Iancoski Guimarães Ramos, Fernando Monteiro Kiotheka. Ausentes: Bryan
Felipe Santos da Costa, Thauan de Souza Tavares da Silva, Viviane da Rosa Sommer.

A reunião foi composta das seguintes pautas:

• Melhora da comunicação interna e repasses gerais do que aconteceu desce o último encontro.

• Variedade de informes

– Verifiquem sempre o que está pinado no grupo

– Divulgação do resultado final do PS é dia 23/03

– Questão da conta bancária ainda é um problema

– Questão de se livrar do sofá e da TV ainda é um problema

• Revisão do quadro de membros do CAAD

Por unanimidade, foi votado pela inclusão de um novo membro: Matheus Henrique Spiazzi Domingues
e também foi votado pela retirada de dois membros ausentes na chapa: Thauan de Souza Tavares da
Silva e Viviane da Rosa Sommer que não apareceram nas últimas três reuniões. Assim, o novo quadro de
membros do CAAD é definido por:

– Presidente: Matheus Buratti Zagonel - GRR20171594

– Vice-presidente: Mihael Scofield de Azevedo - GRR20182621

– Primeiro secretário: Vinícius Oliveira dos Santos - GRR20182592

– Segundo secretário: Eduardo Henrique dos Santos Cerolli - GRR20190397

– Primeiro tesoureiro: Fernando Monteiro Kiotheka - GRR20177034

– Segundo tesoureiro: Bryan Fellipe Santos da Costa - GRR20192894

– Demais membros:

∗ Dante Eleutério dos Santos - GRR20206686
∗ Eduardo Camargo Neves - GRR20196066
∗ Leonardo Lima Dionizio - GRR20195124
∗ Nico Iancoski Guimarães Ramos - GRR20210574
∗ Matheus Henrique Spiazzi Domingues - GRR20196472

• Gestão baseada em vários grupos de Telegram/Separação de comissões

• Definir data para próximas reuniões de diretoria
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• Definir data para próxima assembleia geral, pautas incluem

– Calendário de 2022

– 10% de extensão do MEC

– Próximos representantes discentes

• Reunião com o Maziero amanhã sobre patrimônio

– Regularizar numeração de vários itens que não estão atualmente contemplados por algum motivo

– Devolução do ventiladorzinho

– Possíveis visitas ao depósito (?)

– Verificar verba para ser utilizada para digitalizador, etc

– Verificar especificações dos computadores atuais

– Arrumar a questão dos computadores atuais

– Ver SSD que o DINF pode prover

– Ver se podemos pegar computadores que estão vindo da PRAE

• Planejamento da próxima festa

• Venda de café

Matheus Buratti Zagonel
Presidente do Centro Acadêmico Alexandre Direne

Vinícius Oliveira dos Santos
1º Secretário do Centro Acadêmico Alexandre Direne
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